

Kapolda Metro Jaya Bersama Forkopimda Tangerang Kota gelar Coffee Morning dan Berikan Bantuan Air Bersih

Suhendi - KOTATANGERANG.INFORMAN.ID

Oct 12, 2023 - 13:52



TANGERANG - Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto Bersama Forkopimda, Penyelenggara Pemilu dan Partai Politik Peserta Pemilu 2024 wilayah tangerang kota melaksanakan Coffee Morning di Aula Polres Metro Tangerang Kota dalam rangka "Cooling System untuk pemilu damai 2024". Kamis (12/10/23) pagi

Kegiatan tersebut diawali dengan pelaksanaan apel pagi yang diikuti Sebanyak 276 personel gabungan Satuan fungsi dan Bhabinkamtibmas Polsek jajaran Polres Metro Tangerang Kota Jl. Daan Mogot No. 52 Kel. Sukarasa Kec. Kota Tangerang serta pemberian bantuan Air Bersih di 24 Titik di Wilayah Hukum Polres Metro Tangerang Kota.

Dalam sambutannya Kapolda Metro Jaya menyampaikan Ucapan terimakasih kepada seluruh jajaran Polres Metro Tangerang Kota atas pelaksanaan tugas dengan baik sehingga situasi Kamtibmas secara umum dalam keadaan aman dan kondusif.



"Sebagai insan Bhayangkara tugas pokok kita adalah sebagai pemelihara Kamtibmas, penegak hukum dan memberikan perlindungan serta pengayoman kepada masyarakat, namun pada pelaksanaannya dilapangan masih banyak ditemukan keluhan dan komplain dari masyarakat," ucapnya.

maka dari itu, ada beberapa penekanan dari saya satu Optimalkan penanganan perkara dan dalam setiap penanganan perkara agar selalu Transparan, akuntabel dan humanis, Professional dan berimbang serta tidak memihak pihak manapun, Tidak bermain - main dengan perkara serta tidak transaksional.

"lakukan pendekatan yang intensif kepada masyarakat, jadilah Polisi yang hadir di tengah - tengah masyarakat yang mampu mendengarkan setiap keluhan masyarakat," ungkapnya.

lanjut Karyoto, Pada tahun 2023 Polres Metro Tangerang Kota berhasil mengungkap 75 kasus tawuran dengan pelaku yang berhasil diamankan sebanyak 515 orang dan diproses sebanyak 88 orang.

"fenomena ini sangat memprihatinkan karena banyak menimbulkan korban jiwa,

saya harapkan pengungkapan kasus tawuran terus di kembangkan untuk memutus rantai terjadinya tawuran.

Tidak hanya itu, Karyoto mengungkapkan kemarin kita sudah melaksanakan Rapat Koordinasi (Rakor) Lintas Sektoral kesiapan Operasi Mantap Brata Jaya 2023 - 2024,

"untuk itu saya harapkan agar seluruh jajaran untuk melakukan koordinasi yang baik dengan instansi terkait, serta lakukan simulasi Sispamkota dan saya juga menekankan kepada seluruh anggota agar menjaga Netralitas selama pelaksanaan Pemilu 2024". ujarnya.

Selain itu, secara simbolis Irjen Karyoto melepas pemberian bantuan Air Bersih ke 24 titik di Wilayah Hukum Polres Metro Tangerang Kota Sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap lingkungan.

"Pemberian bantuan air bersih tersebut dalam rangka membantu masyarakat yang mengalami dampak kekeringan di wilayah Hukum Polda Metro Jaya khususnya Polres Metro Tangerang Kota.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk Silaturahmi dan meningkatkan Koordinasi menjalin sinergitas antar instansi Pemerintah guna terciptanya Harkamtibmas di Wilayah Hukum Polda Metro Jaya. (Hendi)